
비교급과 
최상급 
(규칙 변화)

 다음의 경우는 비교급과 최상급의 형태 변화에 주의한다.

➊ -e로 끝나면 -r, -st만 붙인다.

large 큰  larg er  largest    wide 넓은  wid er  widest 

➋ <자음 ＋ y>로 끝나면 y를 i로 바꾼 후 -er, -est를 붙인다.

easy 쉬운  eas ier  easiest    early 일찍  earlier  earliest

➌  <짧은 모음 ＋ 짧은 자음>으로 끝나면 끝 자음을 한 번 더 쓴 후 -er, 

-est를 붙인다.

hot 뜨거운  hotter  hottest    fat 뚱뚱한  fatter  fattest

➍  긴 단어나 -ly로 끝나는 부사의 경우는 -er, -est를 붙이는 대신 앞에 

more, most를 붙인다.

difficult 어려운  more difficult  most difficult
easily 쉽게  more easily  most easily

02

긴 단어란 모음 소리가 3개 이상 있는 3음절 
이상의 단어를 말한다.

• 1음절: sad, fast 등 

• 2음절: happy, hungry 등
• 3음절: delicious, interesting 등

Plus Tip

er est

ier iest

der dest

✽Practice Book의 pp. 102~103 [형용사&부사의 비교급과 최상급] 표를 참고하세요. 
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